

Aisenryo Magazine

2023
Apr
4

ぽぷら

VOL.56

介護老人福祉施設 函館共愛会愛泉寮 広報誌「ぽぷら」第56号





施設長

山石 卓弥



新人職員紹介



ごあいさつ

道路脇にあれだけ積まれていた雪山もいつの間にか無くなり、日ごとに日差しも暖かくなり、春らしい雰囲気を感じられるようになってきました。

新型コロナウイルス感染症の対応に関して、3月13日以降マスクの着用は個人の判断に委ねることとなり、5月には感染症法上の位置づけを季節性インフルエンザと同じ「5類」に引き下げることとなりました。このことは今までの制限からある程度解放されることを思うと大変喜ばしい事ではあるのですが、私たち高齢者施設で働く者にとっては、市内の感染者数が減っているとはいえ、新型コロナウイルス感染症が無くなったわけでもなく、対処薬がまだに整備されていない中での制限緩和は、まだまだ不安材料が多く油断できないものと考えざるを得ません。愛泉寮では、日常生活や行事、面会などできるだけ早くコロナ以前の生活に戻りたいのはやまやまですが、市内の感染者状況や社会情勢などを確認しながら検討をしていきたいと考えます。

新型コロナウイルス感染予防については当面の間今の対応を継続させていただくこととなります。ご家族様には引き続きご不便とご迷惑をお掛けすることになりますが、ご理解のうえご協力いただきますようお願い申し上げます。その中でもできるだけ季節感や生活感を感じていただくようにできる範囲で企画しておりますので、ご覧ください。企画やお知らせは愛泉寮のホームページにも掲載しておりますので是非ご覧ください。

相談課



あいはら まさと
相原 正人
(生活相談員)

令和5年2月1日より生活相談員として勤務しております相原正人と申します。入居者様だけではなく、ご家族の皆様にも笑顔になっていただけるよう努力致しますのでよろしくお願い致します。

介護課



おやま ゆうた
尾山 優太
(日和坂ユニット)

令和5年2月1日に日和坂ユニットに配属になりました尾山優太と申します。今までの経験を活かし、新たな気持ちで入居者様と関わっていきたく思います。よろしく申し上げます。



わかさぎ ゆうき
若杉 優希
(常磐坂ユニット)

令和5年2月1日より常磐坂ユニットに配属になりました若杉優希と申します。特養で働くのは初めてなので、分からない事ばかりでご迷惑をおかけしますが、早く一人前になれるように頑張ります。よろしくお願い致します。



のぐち まみ
野口 真美
(フクロウユニット)

令和4年10月1日よりフクロウユニットに配属になりました野口真美と申します。育児などでブランクはありますが、新たな気持ちで愛泉寮で頑張ろうと思っております。入居者様に思いやりを持って接していきたいです。半人前ですがどうぞよろしくお願い致します。

食事で旅する

7月 福岡県
ぎょうりのたらこ和え、ゴールドキウイ、水炊き、ご飯、にくい

10月 山口県
梨、つじま、岩国寿司、柏椀

11月 島根県
柿、干し大根の炒め煮、すもじ、あごだしのすまし汁

<食事で旅する>の企画は、今まであまり耳にすることのなかった郷土料理を楽しむ機会になっております。入居者様の中には、岩国寿司を見て、「昔、押し寿司をよく作ったのよ」と懐かしんでいらっしゃる方もおりました。食事を通して、非日常を味わい、会話も弾むことができたなら嬉しい限りです。



管理栄養士 新井 景子

直接(アクリル板越し)面会

短時間ではありますが、アクリル板越しの面会を行っています。ご家族様、入居者様、久しぶりの面会を喜ばれており、職員一同うれしい限りです。ぜひご利用ください!!





愛泉寮の催し



R.4.9.16(金)

敬老会



カモメユニット 杉本 キヨさま

なぎさユニット 渡部 はぎさま



カモメユニット 鈴木 キヨさま



うしおユニット 笹井 みよさま



R.5.1.1(日)

新年 居室訪問



明けましておめでとうございます。



おとっと!



一献どうぞ



今年もよろしくお祈いします。



節分

今年も新型コロナウイルス感染予防対策を行いながら、恒例の節分の豆まきを行いました。
今年の豆まきの年男・年女の皆様です。



下 美代さま



堀口 義夫さま



宅見 ヒデさま

季節の飾り付け

~あじさい~

4階のスペースにてコロナ禍でも入居者のみなさんに楽しんでいただけるようにと、職員が季節ごとに工夫を凝らして装飾を施しております。



みんなで作った紫陽花綺麗なな(****)



花火の様にパチパチ咲いて可愛くて癒されるなー!

~クリスマス~



保護猫 みかんちゃん



去年の1月4階地域交流スペースバルコニーにて保護され職員に引き取られみかんちゃんです。最近はお声を掛けると必ず「みゃー。」と鳴き返事をしてくれるので☆

安全第一、災害対策訓練を行っています。

愛泉寮では万が一に備え、定期的に災害対策訓練を行っています。訓練終了後には改善策を出し、実際に災害が起きた際、臨機応変に対応出来るよう努めています。





楽しい思い出

Merry Christmas!!

クリスマス会



可愛い飾りがいっぱい



サンタさんが沢山



スマイル😊

新年 甘酒を飲んで冷えた体を温めよう♪



皆さん温まりましたかあ〜😊



今年も1年、お疲れ様会(鍋の会)



鍋を食べると体が温まるね!

美味しそうに出来ましたね

1年の締めくりに感謝の気持ちを込めて、ユニット企画で鍋を作りました。寒い冬に食べる鍋は絶品で、入居者の皆さまに大好評でした。



とっても美味しいよ

中島小学校6年生より
中島の歴史について
作成したポスターを
頂きました。



観光



こちらからご覧
いただけます▶

歴史



色々な絵が見られて最高☆



上手な絵手紙感動しました(*^_^*)

中島小学校の
5.6年生の
皆さんから絵手紙

みなさん喜んで手に取って見ていらっしやいました(^.^)

遺愛女子高等学校の
皆さんからの
クリスマスカード



素敵なラッピングで
送っていただきました☆シ



とても可愛い絵で心が
晴れやかになりました(^▽^)/



とても素敵なカード
ありがとう♡

誌編集係

宇佐川なおみ 佐藤さと子
樋本奈津美 島村美春
泉田美奈子 浦上愛 澤口達也

現在も新型コロナウイルスの流行は続いています。入居者の皆様に施設の生活を楽しんでいただきたいと思います。ユニットや各フロアで企画を行っております。その様子を『ぽぷら』を通して感じていただければ幸いです。
介護職員 浦上 愛

編集後記

寄附金品ありがとうございます。

(R4.9~R5.3)

- ・渡部はぎ
- ・北海道コカ・コーラボトリング株式会社
- ・中島町会
- ・JAIFA函館協会

(順不同・敬称略)



感謝

